
平成24年度第1回まちづくいりわいわい塾
アンケート集計結果

回答人数・・・12

問１　あなたの年齢はおいくつですか。

回　答 人　数

30歳代 1

50歳代 3

60歳代 4

70歳代以上 4

問２　講座を知ったきっかけは？

回　答 人　数

知人から聞いた 5

広報ひらつか 2

ポスター 1

その他 4

知人に誘われた
妻からの情報
案内が市役所から届いた
他の市主催行事に参加して

問３　講座に申し込んだ理由は？
（※複数回答可）

回　答 人　数

まちづくりに興味があるから 5

平塚について知りたいから 11

だるまの絵付け体験があるから 6

その他 1
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問４　講座内容はどうでしたか？

回答 人数

良かった 12

良くなかった 0

問５　今回の講座を通して平塚の魅力を再発見することができたか？

回答 人数

できた 11

できなかった 1

理　由

普段、専門店故なかなか入れない店に入り、説明を受けたこと。

平塚のいいお店が身近にあったことを知れたから
だるまの絵付け体験は初めてだったが、やさしそうで難しくて大変だったが、久しぶりに童心にかえり楽しかっ
た。

ほとんど知らなかった事を知る事ができておもしろかった。
普段、素通りしていた街の通りに興味と愛着が湧きました。
市内に刃物屋さんがあるのを知らなかったので、知って良かった。
だるまの絵付け体験がたのしかった。
まちの歴史や個々の仕事の内容や魅力を知ることができた。
最初だるまの絵付け体験は苦手と思っていたが、実際やると結構はまりそうで楽しかった。大門通りの3店舗は
いつも前を通過しているだけで中まで入る事がないので大変見学できて良かったです。とくに、平田人形店さん
には普段でも利用できそうな商品があり、今度は買い物をしたいと思いました。

ダルマ初めてでとても楽しかった。

市職員の対応。早田氏の説明。

平塚の地名の由来など知ることが出来て良かったです。

回　答
平塚宿と御殿との関連、東海道の他の宿にはない特色です。宿の説明のみでなく、この特色を多くの人に伝え
たいですね。

歴史や職員さんを身近に感じる事ができた。

外にも多々あると思いますが、今日知っただけでも伝統を守り続けている頑張りを見ることができました。
平塚の塚など詳しく気持ちよく聞くことが出来ました。
大まかな事はわかっているが、詳しいことが知れて8/15の平塚八幡宮の祭りには参加見学したい。
日頃通っている街にもいろんな歴史のある場所や通り店があることを知り、平塚の魅力の発見の糸口になった。
古くからのお店があることを改めて発見！！

ほとんど知らなかった事を知る事ができておもしろかった。
大門通りで買い物をしたくなった。
せっかく本職の方がきているのだから書き方の見本とか苦労だとか、実際の話などを聞かせてほしかった。

良かった 

良くなかった 

できた 

できなかった 
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問６　今後、どのような講座を企画してほしいか？

自由意見

午後というわずかな時間でしたが、大門商店街の取り組み、普段は聞けない匠達（？）の話、今後通りを通過す
るとき、店を尋ねてみたいと思います。平塚の通りが裏通り化してしまっています。街を知ること、技術あり、意
欲ありの商店主の意気込みに触れる機会をつくることが大切ですね。また、大切な有形、無形の伝統を守りと
おすことも大切です。

今回は少人数でしたが、とても勉強になりました。これからも色々なことが知りたいので、何かのイベントに参加
して、色んな事をみんなで話し合っていけたらと思います。

企業を見せていただきたい。大企業でなくても、頑張っているところ等々

回　答
私の知らなかった平塚を知ることができて、参加して本当に良かったと思う。次回同じ企画をするときは、大門
通りの店舗訪問の時間を倍くらい増やしてもらえると良いと思った。またこのような企画があったら参加してみた
い。

楽しく講座を体験させていただきました。一層平塚の魅力に触れることができました。ご準備等大変だったと思
います。有難うございました。

達磨の絵付けはなかなか思うようにはいかなかったけれど、おもしろかったです。体験できて良かったと思いま
す。

もう少し多くの参加者がいればと感じた。絵付けは職員も参加し、御一緒に描けたことは思い出になりそうで
す。お世話様でした。

回　答
大門通りのお店の１店舗あたりの説明時間の長い企画
ガーデニング
ガーデニング系、今回のような体験型
今日のような体験ができるもの
平塚のイベントには是非参加させてほしい


